

JONQUIÈRES

INFO'S

"Stetbay" artiste Jonquiéroise de renom

Belle et élégante russe au teint laiteux, aux magnifiques yeux verts profonds et rieurs qui s'illuminent lorsqu'elle parle des passions multiples et riches qui se cachent derrière sa personnalité de femme de cœur. Soulèvent le voile de celle qui se cache sous le nom d'artiste "Stetbay". Née à Courthézon, elle est jonquiéroise depuis 1981.

Yvette Tramier épouse de Bernard Tramier entrepreneur spécialisé de père en fils, Jonquières depuis des décennies. Yvette et Bernard sont aussi les heureux parents d'Arnaud Tramier, professeur d'anglais et au conseil municipal tête de liste de "Jonquières avec vous". Yvette Tramier qui outre son bac littéraire est diplômée de l'Iessa (deux ans école française des attachés de presse), études informatique et formation en droit des affaires, études à l'Institut français de psychologie appliquée, qu'elle perfectionne toujours en Eco d'Avignon. Régulièrement quatre années de graphologie à la faculté d'Avignon. Yvette se perfectionne constamment. Mais sa véritable

fait l'école des beaux-arts, durant quatre ans en Avignon, école alors dirigée par M. Steiner. Elle eut comme professeur Philibert Dorothé qui fut sur elle une forte influence, puis une autre les beaux-arts (Amor) à Paris suivis de l'Ecole nationale supérieure des beaux-arts dans la capitale.

Dans son mus familial au million des vignes, Yvette travaille dans le calme de son atelier suivant ses inspirations à l'huile, l'art abstrait... suivant ses coups de cœur. Par exemple : "ayant pratiqué l'aikido art martial d'ataque difensif, je me suis prise de passion pour l'empire du Japon, nous connais notamment l'artiste. Nous avons été émerveillés par de splendides vitraux accrochés dans son salon "L'envol des angelots" que l'on peut admirer à l'hôtel Goethe à Paris. Un art pictural surréaliste à la perfection. L'artiste internationale a exposé à Cannes,

Bruges, l'Île Saint-Louis et Neuilly-sur-Seine entre autre. L'ambassadeur du Japon souhaiterait une exposition "Stetbay", nous en discutons nous dit Yvette. Des Grands noms du monde ont



Devant le vitrail "L'envol des angelots".

bleus de l'artiste à la simplicité extrême, au Danemark, Paris, Espagne, Corée, Lansing, un musée

dis, à l'Algarve et David Douillet son propre portrait très frappant, né sous le pinceau de "Stetbay" qui nous ré-